



**Argentinos ganan en Varones**  
Sanfelipeñas logran primer lugar en el Voleibol sobre Arena

Pág. 8

**Por 20 millones de pesos**  
Presentan proyecto para recuperar entorno de la Plaza Cívica

Pág. 2

**Ante casos de desastre**  
SAMU moderniza sus comunicaciones para tener conectado al valle

Pág. 5

**Figura legendaria de la música**  
Salvatore Adamo se presentará este miércoles en Enjoy

Pág. 6

**PUTAENDO**  
Piden solución por altas velocidades de autos en calle Brasil

Pág. 10

**LOS ANDES**  
Sicólogo es detenido por hurtar dos libros en supermercado

Pág. 13

**LLAY LLAY**  
Condenado a 10 años por ingresar a robar a tres viviendas

Pág. 14

Corte de Apelaciones anuló absolución de imputados

## Inician nuevo juicio oral por muerte de menor atropellada

Se trata de niña cuyo deceso dio origen a una campaña por parte de sus padres para obtener una UCI Pediátrica en el San Camilo

Pág. 11



La Sociedad de Artesanos La Unión de San Felipe cumple hoy martes 28 de febrero nada menos que 120 años de existencia. La importancia de esta institución de bien social obedece a los aportes que realizó a la sociedad sanfelipeña desde finales del Siglo XIX y que contribuyó a la formación pedagógica de las generaciones de aquella época. En la foto, parte del centenar de socios que conforman la institución, quienes anoche participaban de los juegos de salón en el marco de las actividades con que están celebrando este aniversario.



**Gestores de primeras escuelas primarias**  
Artesanos "La Unión" cumplen hoy 120 años de servir como "Sociedad"

Pág. 7



## Presentan proyecto por 20 millones de pesos para recuperar Plaza Cívica

La Municipalidad de San Felipe presentó un proyecto al programa Chile Seguro, que contempla un fondo de 20 millones de pesos para recuperar un espacio importante dentro de la comuna como es la Plaza Cívica.

La iniciativa incluiría el cambio de las áreas verdes, del mobiliario, el mejoramiento de la iluminación del sector, además de un cierre perimetral que se ubicaría en la parte de atrás de la Gobernación Provincial, con el objetivo de evitar la ocurrencia de robos en el lugar.

Asimismo el proyecto contempla el mejoramiento de la iluminación en la parte de atrás del municipio sanfelipeño, así como también la instalación de



La Gobernadora Patricia Boffa hizo un llamado a las empresas constructoras de la zona a colaborar.

mesas de juegos antivandálicas, parecidas a las que se han ubicado a lo largo del litoral central, lo que en definitiva permitirá recuperar un espacio que debe ser utilizado por la comunidad de San Felipe.

Así lo dio a conocer la Gobernadora Patricia Boffa, quien además hizo un llamado a la empresa privada para que entregue su

ayuda para pintar el edificio donde se ubica esta repartición pública.

«Hemos hecho un esfuerzo importante con empresas de la zona y nos hemos conseguido la pintura para poder pintar el edificio de la Gobernación que tanta falta le hace, para poder mejorar y ponerle rostro a la Gobernación, un llamado a la empresa privada para que nos ayuden a pintar».

El llamado es a las empresas constructoras de la zona que se encuentren dispuestas a ayudar, a que se comuniquen directamente con la Gobernación Provincial para agendar una reunión de trabajo que permita darle un aspecto más renovado a este céntrico edificio de la comuna.

## Director de Salud destacó funcionamiento de la Posta de Rinconada de Silva

Luego de entrevistarse con el equipo de la Estación Médico Rural de Rinconada de Silva y conocer el desarrollo del periodo de marcha blanca, el Director del Servicio de Salud Aconcagua, Rodrigo Infante, manifestó su conformidad con el funcionamiento de este nuevo punto de la red asistencial, destacando el cumplimiento de las expectativas que se habían generado.

En la oportunidad, Infante manifestó que su principal satisfacción es ver convertido en una realidad el acuerdo que se hizo con la comunidad de este sector de Putaendo, lo que es un reflejo más del compromiso del Ministerio de Salud y del Servicio de Salud Aconcagua con la comuna, lo que a su juicio ha sido una constante en el transcurso de esta gestión.

«Así como en su momento nos comprometimos y cumplimos con un hospital nuevo para la comuna o con el proyecto para el nuevo hospital psiquiátrico, la

Tras una visita inspectiva a las instalaciones de este dispositivo sanitario, Rodrigo Infante destacó que gracias a esta Estación Médico Rural se ha solucionado una necesidad ampliamente sentida por la comunidad de este sector, lo que se ha demostrado en la acogida que han brindado al personal.

palabra empeñada con la comunidad de Rinconada de Silva también la hemos respetado, levantando esta Estación Médico Rural y solucionando una necesidad que se había agrandado cada vez más debido al crecimiento de la población en este sector. Nuestro compromiso con Putaendo como Sector Salud tiene hechos concretos que lo demuestran plenamente y seguiremos por esa senda», manifestó el Director del Servicio de Salud Aconcagua.

Infante destacó que si bien fue difícil concretar este proyecto, se cumplió plenamente y el primer mes ha demostrado la amplia acogida de la comunidad. «Nos encontramos con un panorama difícil. Recuerdo cuando el dirigente René Reyes me contó que le habían prometido un Cecosf con ambulancia en la puerta y tuvimos

que decirle que no existía ningún proyecto que respaldara una obra como esa, que era totalmente falso. Nos dijimos las cosas de frente y trabajamos juntos por este dispositivo, que hoy es una realidad y que beneficia a más de 2.000 personas», dijo Infante.

Finalmente, el Director del Servicio de Salud Aconcagua agradeció a la comunidad de Rinconada de Silva por la amplia colaboración que ha dado al equipo que encabeza la Dra. María Jesús Stoller. «De acuerdo a lo que hemos conversado con los funcionarios de esta estación, la comunidad ha demostrado una preocupación y apoyo en todo momento hacia ellos, incluso en situaciones tan básicas como un desayuno, lo que muestra que la recepción que han tenido ha sido la mejor», concluyó Rodrigo Infante.



El Director de Salud, Rodrigo Infante, evaluó de manera positiva el funcionamiento de la Posta de Rinconada de Silva.

### NECESITAN

Escuela Especial de Lenguaje Cumbres de Aconcagua necesita:  
\*Educadoras Diferenciales en TEL

Enviar antecedentes a:

escuelacumbresdeaconcagua@hotmail.com

"La radio oficial del adulto joven"

Radio **impacto** 100.9  
Somos parte de tu vida

Mayor cobertura

Más música

El mejor medio publicitario

[www.radioimpacto.cl](http://www.radioimpacto.cl)

### INDICADORES

IVP		UF	
Fecha	Valor	Fecha	Valor
28-02-2012	23.216,45	28-02-2012	22.462,01
27-02-2012	23.213,74	27-02-2012	22.461,24
<b>UTM</b>	<b>Febrero-2012</b>	<b>39.373,00</b>	

**EL TRABAJO**  
Desde 1929 informando al país de Aconcagua

Salinas N° 348 • Fono 343170-343171 • Fax 343173 • San Felipe  
INTERNET: [www.eltrabajo.cl](http://www.eltrabajo.cl) • e-mail: [diario@eltrabajo.cl](mailto:diario@eltrabajo.cl)

Director : Marco Antonio Juri Ceballos  
Gerente Comercial : Miguel Angel Juri Ceballos

FUNDADO EL 24 DE FEBRERO DE 1929

# Bomberos sanfelipeños apoyaron labor de voluntarios en siniestro ocurrido en Viña del Mar

Veinticinco voluntarios de Bomberos de la comuna de San Felipe viajaron este domingo a apoyar el trabajo que se estaba realizando para combatir el incendio que se produjo el domingo en la ciudad de Viña del Mar.

El siniestro que consumió más de sesenta casas en el sector alto de esa ciudad, implicó que voluntarios de otros cuerpos de Bomberos fueran destinados a apoyar el trabajo que se realizó desde el domingo en la ciudad jardín.

«Se recibió un llamado desde el Cuerpo de Bomberos de Viña del Mar solicitando apoyo, nosotros enviamos tres unidades, con aproximadamente 25 bomberos, y se fue en la noche a ver lo que ellos necesitaban de apoyo. El incendio era bastante grande, bastante complejo por su magnitud, y que estaba involucrando directamente casas, estaba bastante compleja la situación y los chicos llegaron como a las 3 ó 4 de la mañana de vuelta», señaló Raúl Astorga, encargado de Relaciones Públicas de la institución.

El Cuerpo de Bomberos de Viña del Mar solicitó la ayuda debido a la compleja situación que generó el fuego, el que se propagó debido al fuerte viento que reinó en la zona, lo que sumado al difícil acceso al lugar y por ende la falta de agua, complicó el accionar de los volunta-

rios.

Al lugar concurrieron bomberos de Quillota, además de San Felipe, quienes viajaron en caravana hasta Viña del Mar, conformando en total cinco unidades de apoyo.

«Como Bomberos tenemos esa lógica de ayudarnos mutuamente, fueron bomberos de la Cuarta Compañía, Sexta Compañía, más dos comandantes», sostuvo Astorga.

Los voluntarios viajaron el día domingo y volvieron durante la noche, debido a que la intensidad del fuego había bajado considerablemente. Durante ese día los bomberos sanfelipeños se ocuparon fundamentalmente de la protección de las casas, y así evitar que más viviendas fueran consumidas por el fuego, ya que fueron decenas de familias las que quedaron en la calle al perder todos sus enseres por el avance de las llamas.

Afortunadamente los voluntarios que viajaron a apoyar la labor de los bom-

beros de Viña del Mar pudieron viajar expeditamente, ya que no tuvieron problemas en los peajes ni se vieron obligados a pagar el pase, un logro importante a juicio de Astorga, quien considera absurdo tener que pagar el peaje cada vez que concurren a apoyar algún siniestro.

Consultado sobre el hecho de que la comuna se vea desprotegida ante la ocurrencia de un siniestro, mientras voluntarios se encuentran en otro lugar, Astorga dijo que en la ciudad existen siete compañías, de las cuales fueron sólo 25 voluntarios.

«Nosotros somos 150 bomberos activos, por lo tanto iban dos carros de 22, quedó un maquinista en la Sexta Compañía para cubrir la jurisdicción, Cuarta Compañía también quedó con su maquinista y las otras compañías quedaron en estado de alerta, así que no se produjeron problemas, nuestra forma de actuar es proteger la comuna en primer lugar y después



Decenas de casas fueron consumidas por el fuego en el incendio que se produjo este domingo en Viña del Mar.

decidimos el modus operandi a seguir», sostuvo el Relacionador Público.

Asimismo señaló que se mantienen en estado de alerta ante la reactivación del siniestro, aunque espera que los incendios no continúen, «esperamos que se tomen las providencias del caso y que la gente que está produciendo estos incendios se vaya detenida, porque ven cuántas casas se están quemando, hay gente que está con peligro de muerte, entonces es bastante compleja la si-

tuación».

Los voluntarios que viajaron a Viña del Mar cuentan con un importante número de capacitaciones, por lo que tenían experiencia en el combate de incendios forestales.

«Toda la gente que va es personal capacitado, porque no vamos a mandar gente que no esté capacitada para este tipo de siniestro, porque es bastante complejo y muy peligroso, de hecho hubo personal fallecido de Conaf hace un tiempo», finalizó Astorga.



Raúl Astorga señaló que debido a lo complejo que se tornó el siniestro, voluntarios de San Felipe concurrieron a apoyar el trabajo realizado por Bomberos de Viña del Mar.

**EL TIEMPO** Fuente: Dirección Meteorológica de Chile

Martes	Nubosidad parcial	Mín. 10° C Máx. 29° C	
Miércoles	Despejado	Mín. 10° C Máx. 29° C	
Jueves	Despejado	Mín. 11° C Máx. 32° C	
Viernes	Despejado	Mín. 12° C Máx. 33° C	

## PROGELEC

### CAMIÓN GRÚA CAMA

PARA TRANSPORTE DE VEHICULO  
CAMIÓN GRÚA - ARRIENDO MINI EXCAVADORA  
ANALIZADOR DE RED ARMÓNICOS, MEDICIÓN DE TIERRAS Y GEOLÉCTRICO  
Montaje e Instalación Eléctrica A.T.B.T., Bomba Superficie y Pozo Profundo

- Postación
- Montaje Industrial
- Traslado de maquinaria
- Trabajos en altura máxima 18 Mts.
- Letreros propaganda y otros
- Podas
- Contenedores

---

Certificado por

LLAMAR FONOS: 514471 - 512759  
FREIRE 227 - SAN FELIPE

# SALVATORE ADAMO

PREMIER CONCERT

MIÉRCOLES

29 FEBRERO

21:30 HRS.

Venta de entradas en [punticket.com](http://punticket.com)

enjoy **25x** 2000

Paga hasta 12 cuotas en interés con tarjeta BIVA ENJOY

Infórmate de todos los espectáculos en [enjoy.cl](http://enjoy.cl)

USALAS SIEMPRE



# SAMU moderniza sus telecomunicaciones para mantener conectado al valle ante emergencia

Con una inversión aproximada de 200 mil dólares, el Servicio de Salud Aconcagua está realizando un importante avance al cambiar todo el sistema de telecomunicaciones del Samu.

Se trata de una iniciativa que se propuso conseguir el actual director Rodrigo Infante, para mantener todo el sistema comunicado en una situación de emergencia, como la que ocurrió el 27 de febrero del año 2010, donde las comunicaciones se cortaron y no se contaba con informa-

ción luego de ocurrido el terremoto de esa madrugada.

Según explicó Infante, el proyecto tendrá un período de marcha blanca, luego de que sean instalados los equipos radiales, se establezca la nueva frecuencia y se ubique la antena, hecho que ocurrirá este miércoles en el cerro Bellavista.

«Es un hito bastante importante para las emergencias en el valle de Aconcagua, y permite tener una mejor coordinación, y nos permite estar preparados para alguna emergencia

que pueda ocurrir en el país».

Este nuevo sistema de comunicaciones implicará además que las ambulancias contarán con GPS, además de que se mantendrá un contacto directo con la comuna de Llay Llay.

El proyecto tiene un plazo de entre 30 a 45 días para que esté habilitado y sea entregado al servicio de Samu. Además una vez que se habilite todo el sistema se comenzará la capacitación del personal que trabaja en este servicio.

Esta iniciativa nació el

2011, a un año y como consecuencia de lo ocurrido con el terremoto del mes de febrero. Ese día todas las comunicaciones fallaron y para evitar que una situación de ese tipo vuelva a ocurrir, la dirección del Servicio de Salud creó el proyecto que fue licitado en el mes de diciembre y por estos días ya se está implementando.

Para el jefe del Samu Aconcagua, Claudio Gajardo, el proyecto es más que una compra de equipos, es el cambio de todo un sistema desde lo analógico a lo digital.

«Estamos cambiando un sistema analógico bastante obsoleto a un sistema digitalizado completo, que significa cambiar desde el portátil que usa el funcionario, el parámetro, hasta la central telefónica, que va a ser completamente digitalizada, vamos a tener un repetidor acá en el cerro Bellavista, tenemos proyectado otros en el sector de Juncal, lo



Claudio Gajardo dijo que más que una compra de equipos, es el cambio de todo un sistema de comunicaciones.

cual va a mejorar sustancialmente toda la radiocomunicación del valle».

El sistema digital tiene bastantes beneficios, ya que permite entre otras acciones, mensajería de texto, además del GPS, tecnología que va a permitir mejorar la respuesta del servicio de urgencia ante una emergencia.

Aunque se trata de un proyecto del Samu, el servicio dejó las puertas abiertas para apoyar las emergencias que se produzcan en la zona y en la región. De hecho Gajardo señaló que existen conver-

saciones con Carabineros para mantenerse conectados, a lo que se suma Bomberos, quienes podrán tener acceso a esa información, lo que significará la mejoría de lo que se conoce como el ABC de emergencia.

Además en el mes de marzo se producirá el recambio de seis ambulancias de las que funcionan en los servicios de urgencia del valle de Aconcagua, con esto se recambiará el 50% de la flota, las que serán destinadas para Los Andes, San Felipe y Llay Llay.

## Colegios de la provincia comienzan sus clases el próximo lunes 5 de marzo

El próximo lunes 5 de marzo comienza el año escolar, según lo establecido en el calendario escolar regional del Ministerio de Educación, para todos los establecimientos educacionales de la provincia de San Felipe.

En el caso de los profesores, ellos ingresan el próximo jueves 1 de marzo, día en que realizarán planificaciones y organizarán las escuelas para recibir a los alumnos el lunes siguiente.

Así lo dio a conocer el director provincial de Educación, Rosalindo González, quien dijo además que ese mismo calendario escolar contiene artículos donde se plantea que los establecimientos deben especificar sus razones para iniciar antes las clases, situación que no se estaría presentando en la comuna de San Felipe.

Los colegios deben estar funcionando todos, a no ser que exista alguno que tenga alguna razón de fuerza mayor, especialmente problemas en infraestructura, que se estén realizando construcciones o alguna otra situación especial, casos que deben ser informados a la Secretaría Regional Ministerial, para que se les entreguen las au-



Rosalindo González señaló que el calendario escolar regional establece como inicio de clases el próximo lunes 5 de marzo.

torizaciones correspondientes, situación que no se estaría dando en San Felipe.

«Este calendario tiene que ver con la resolución exenta 4.950 del 20 de diciembre del 2011, esta resolución norma para la prebásica y enseñanza media, la educación técnico superior corresponde a otra instancia», dijo González.

Consultado por los desafíos que se plantea la educación para este año, González señaló que están enmarcados en las políticas del Gobierno y que son dar solución a las demandas

que tuvieron los jóvenes el año 2011 y para ello ya se han generado varias acciones, como son las becas y mayores recursos para los profesores con mejor desempeño.

Este año además en el calendario se registran varios días feriados, una situación que los colegios deberán prever, ya que varios de esos feriados son en medio de la semana y aquellos colegios que quieran dar más días libres, deberán recuperarlos antes o después de cada día feriado, según señaló González.



**Colegio y Piscina Sunnyland School**

Matrículas abiertas proceso 2012

**Excelencia Académica**

**Piscina Temperada** abierta a la comunidad  
Horario de lunes a sábado  
Terápias, clases de natación, acuagym, convenios.

**Encón S/N Callejón Los Naranjos San Felipe**  
Fono **034 506840**



Elige prevenir  
haztelexamen.cl

FONOSIDA  
800 378 800

**EL VIH/SIDA NO TIENE EDAD**

Elige prevenir  
haztelexamen.cl

FONOSIDA  
800 378 800

**EL VIH/SIDA NO TIENE EDAD**

**AVISO:** Por extravío queda nulo cheque serie B11, Cta. Cte. N° 3083114 del Banco BCI, Suc. San Felipe.

## Salvatore Adamo se presentará este miércoles en Casino Enjoy

Salvatore Adamo es, sin duda, uno de los cantautores más talentosos del mundo y se ha convertido, durante su trayectoria musical,

El legendario artista ítalo-belga regresa al país en una gira para deleitar al público con sus inolvidables éxitos como 'Un mechón de tu cabello', 'Cae la nieve', 'Mis manos en tu cintura' y 'Es mi vida'.

en una legendaria figura artística del ámbito internacional. Sus incondicionales fanáticas

y fanáticos tendrán la oportunidad de ver al cantante en vivo, quien se presentará este miércoles 29 de febrero a las 21:30 horas, en Enjoy Santiago.

Adamo ha vendido más de 100 millones de copias de sus álbumes en el mundo, cantando en italiano, francés, español, alemán, coreano y turco, y lleva más de 50 años dedicados a la música, trayectoria que le ha permitido convertirse en un ícono de la canción romántica del recuerdo, con éxitos como 'Es mi vida', 'Cae la nieve', 'Mis manos en tu cintura' y 'Un mechón de tu cabello'.

El artista señaló que cuando recién comenzó, nunca hubiese imaginado que seguiría cantándole al público tras cinco décadas dedicadas a la música. «La primera vez que canté en público tenía doce años, cuando gané un concurso en el que me dieron dos kilos de chocolate belga.



Con más de 50 años dedicados a la música, Salvatore Adamo se ha convertido en una figura legendaria. Este miércoles usted lo podrá ver en vivo y en directo en el Casino Enjoy.

Cuando regresé a casa, mi padre me regañó porque no me creía capaz de haber ganado». Adamo apuntó que el éxito es cuestión de suerte y quizás tenga que ver con que las canciones que se componían en los años 60 y 70 expresaban buenos sentimientos.

Sus influencias musicales incluyen versos de

Víctor Hugo, la música de Jacques Prévert, Georges Brassens, el tango y la lírica italiana 'canzonette Italiane'. Salvatore Adamo ha escrito libros de poesía y recientemente una novela con la que la cultura francófona (Francia, Canadá y Bélgica) le ha otorgado numerosas condecoraciones.

### Vecino se queja por incumplimiento de horarios en servicio de microbuses

**SANTA MARÍA.-** Un vecino de Santa María visitó nuestra Sala de Redacción para exponer una situación que, en su opinión, debería ser tomada en cuenta a fin de buscarle una solución.

«Yo soy usuario del servicio de locomoción colectiva de la empresa Vera Arcos en Santa María, quiero quejarme porque esa empresa tenía anteriormente un reloj en una esquina de la plaza que servía para controlar el horario de las micros, había una persona que controlaba ese horario, pero lo sa-

Asegura que el reloj y quien controlaba las micros fueron quitados hace cuatro años

caron, quien controlaba las micros fueron quitados hace cuatro años», señaló Héctor Gabriel Suazo Martínez.

Según este aspirante a Concejal, Gabriel Suazo, pronto este problema será muy difícil de controlar.

«Ahora vivimos más personas en Santa María, pero no mejora el servicio, estoy pidiendo que coloquen de nuevo ese control del reloj, ahora en marzo entran a clases porque no habrá espacio para tomar un asiento, me gustaría

que esta empresa nos arreglara este problema», señaló Suazo a Diario El Trabajo.



Héctor Gabriel Suazo Martínez.

## IST, a la **vanguardia** en gestión preventiva



IST, más de cinco décadas impulsando la investigación, divulgación y desarrollo de la prevención para la seguridad y calidad de vida de los trabajadores afiliados.

www.ist.cl

**IST**  
Especialistas en Prevención®

# Gestores de las primeras escuelas de Primaria celebran su aniversario Artesanos sanfelipeños cumplen 120 años de servir como 'Sociedad'

Crearon las primeras escuelas Primarias de la región, alfabetizaron al San Felipe de Ayer, abrieron nuevos caminos al desarrollo como sociedad y hoy martes celebran sus 120 años de servicio a nuestra provincia.

**Roberto González S.**  
rgonzalez@eltrabajo.cl

Muy motivados se encuentran los miembros de la Sociedad de Artesanos La Unión de San Felipe, quienes hoy martes 28 de febrero están celebrando sus 120 años de haber sido fundada. La importancia de esta institución de bien social obedece a los aportes que la misma realizó a la sociedad sanfelipeña desde finales del Siglo XIX y que contribuyó a la formación pedagógica de las generaciones de aquella época.

"Allá por el año 1892 se creó nuestra Sociedad de Artesanos La Unión, en aquellos tiempos no habían escuelas primarias y tampoco maneras de ganarse la vida fabricando cosas para la venta. En ese tiempo llegó a San Felipe un señor llamado Manuel Ladrón de Guevara, quien ideó crear nuestra agrupación", señala el actual Presidente de 'La Unión', Alan Guerrero a **Diario El Trabajo**.

## SIN ESCUELAS

Según Guerrero, el analfabetismo en aquellos años era casi general y no existían oportunidades de empleo, no existían escuelas y estos problemas parecerían no tener solución.

"Este señor, Manuel Ladrón, ideó impartir clases de alfabetización, instruir a los sanfelipeños que en aquella época no sabían leer ni escribir; con el pasar de los años, nuestra

Sociedad fue impulsando proyectos para ayudar a crear escuelas de Primaria en la provincia", explicó Guerrero.

Pero la labor de estos artesanos no se limitaba a simplemente aprender a leer y escribir, en dicha Sociedad aprendieron también a desarrollar habilidades manuales que los ayudaron a crear arte y cultura en cada uno de sus trabajos.

"Poco a poco se fueron asociando muchas personas a nuestra sociedad, se elaboraban artesanías en cuero, barro, tela, madera y otros materiales. Los Bomberos de San Felipe fueron fundados por artesanos de nuestra Sociedad, en esos talleres se impartían clases de costura, pintura, carpinteros, sombreros y de cocina. Con esas ganas de trabajar el señor Ladrón se mantuvo por 30 años como Presidente de la Sociedad de Artesanos La Unión de San Felipe", detalló el Presidente de 'La Unión', Alan Guerrero.

## PRESTIGIO

Ha sido tal la importancia que la Sociedad de Artesanos La Unión de San Felipe ha tenido en el desarrollo de la provincia, que grandes pioneros del comercio y la educación de la región se asociaron y dirigieron esta institución.

"Grandes personalidades de nuestra provincia fueron socios de nuestra Sociedad, personas como el Doctor (Segismundo) Iturra y don Zacarías Amar (padre del actual alcalde



En el año de 1940 fue tomada esta fotografía. Prestigiosas personas que en esa época dieron mucho por la Sociedad y por ende, por San Felipe. De pie, cuarto de izquierda a derecha, Zacarías Amar, padre del actual Alcalde Jaime Amar.



Esta es la actual Directiva de la Sociedad de Artesanos La Unión de San Felipe. Diario El Trabajo los felicita en su día.

Jaime Amar), y otros ilustres personajes eran parte de nuestra agrupación", recordó Alan Guerrero, de 66 años.

Entre las actividades que se han desarrollado durante este fin de semana con motivo del 120 Aniversario, figuran los cam-

peonatos de brisca, cacho y dominó que se realizaron el sábado y finalizaron la noche de este lunes 27. También se efectuó una visita al Mausoleo institucional en el Cementerio Municipal el domingo recién pasado.

Para hoy martes 28

será celebrada una Sesión Solemne a las 20:00 horas, a la que asistirán autoridades municipales, de Gobernación, militares, civiles y gremiales de la ciudad. Habrá también actos de premiación a socios que cumplen sus 20 años de vida mutualista y a los que

llegan a sus 50 años de pertenecer a la Sociedad. Diario El Trabajo felicita a la Sociedad de Artesanos La Unión de San Felipe en su 120º Aniversario y por sus doce décadas de entregar cariño, dedicación y conocimiento a todo aquel que a sus puertas llega.



Alan Guerrero, actual Presidente de la Sociedad de Artesanos La Unión de San Felipe, fundada el domingo 28 de febrero de 1892.

**DESDE 1929 A LA ERA DIGITAL**

... la mejor forma de comenzar el día

www.eltrabajo.cl

El Trabajo - Salinas 348 - Fono: 343170 - San Felipe

## Diez lugares progresa Guillermo Rivera en la ATP

Las buenas actuaciones cumplidas en los Futuros 1 y 2 de Chile, ya empiezan a brindarle frutos al tenista aconcaguino Guillermo Rivera, que experimentó una leve alza en el listado mundial de la ATP, que fue dado a conocer ayer.

El medallista panamericano escaló diez lugares en relación al ranking anterior, por lo que ahora

se posiciona en el casillero 323 del planeta, posición que en las próximas semanas podría verse incrementada de manera importante si es que el sanfelipeño tiene una buena actuación en los Challenger de Salinas, en Ecuador, y el de Santiago.

El destacado deportista sanfelipeño hará su debut en el torneo ecuatoriano, enfrentando al argentino Agustín Velotti, que al-

guna vez ganara Roland Garros. De sortear esta valla, Rivera chocará con el primer sembrado del Challenger, el español Daniel Gimeno - Taber, 101º de la ATP.

El 'Guille' también verá hoy acción en el dobles, donde hará dupla con su partner de circuito Cristóbal Saavedra.

Con su ranking actual, el 'Guille' no debería tener problemas para ser

nominado al equipo chileno de la Copa Davis, que en el mes de abril desafiará en Montevideo a Uruguay, pero el tenista y su entorno más íntimo creen difícil que esto suceda debido a que el capitán Belus Prajoux, optaría por incorporar entre los viajeros al país oriental a jóvenes que según él deberían ser el recambio del tenis nacional, algo que se contradice de inmediato si se considera que el nuevo coach chileno ratificó de entrada a Nicolás Massú, que ya hace mucho rato no gana un partido ni siquiera amistoso, si solo basta decir que el 'Vampiro' es en la actualidad el 507 del mundo, y su ranking no es 'Mentiroso', como por ejemplo el de Fernando González, que estuvo parado mucho tiempo a raíz de una lesión.

Entre los nacionales es Paul Capdeville el que exhibe el mejor ranking al estar en el 132, seguido por Fernando González que tuvo un alza impor-



La raqueta sanfelipeña ya empieza a cosechar el buen inicio de temporada, donde destacó en los Futuros 1 y 2 de Chile.

tante y ahora es el 219 del orbe, aunque eso ya es una anécdota porque el triple medallista olímpico y uno de los mejores deportistas chilenos de toda la historia, se retirará en un futuro muy cercano, dejando un vacío muy difícil de llenar.

### Chilenos en la ATP:

132. Paul Capdeville 430 pts.

219. Fernando González 220 pts.

309. Cristóbal Saavedra 140 pts.

323. Guillermo Rivera 136 pts.

331. Guillermo Hormazábal 132 pts.

339. Hans Podlipnik 130 pts.

346. Jorge Aguilar 125 pts.

507. Nicolás Massú 63 pts.

## Sanfelipeñas y argentinos fueron los mejores en el Voleibol Arena

La dupla de San Felipe, compuesta por Ximena Rivas y Natalia Garrido, dejó en casa la 17ª edición del torneo de Voleibol Arena, que durante toda la semana recién concluida se disputó en la cancha artificial preparada en la Plaza Cívica, de la 'Ciudad Fuerte y Feliz'.

El evento que como a lo largo de toda su existencia se desarrolló con un gran éxito, finalizó la noche del domingo jornada en la cual se jugaron los partidos decisivos en las categorías de damas y varones.

En el duelo decisivo de las mujeres, el binomio Cuevas - Garrido se impuso con categoría y prestancia a las argentinas Loreto Sanler y Lucía Fiori, lo que les permitió a las dueñas de casa quedarse con los \$ 190.000 (ciento noventa mil pesos) asignados como premio a las campeonas, que celebraron en grande debido a que por primera vez en toda la historia del evento dejaron el máximo galardón en la capital de la provincia de Aconcagua.



Por primera vez en las casi dos décadas del certamen, unas sanfelipeñas dejaron el título en casa. Ximena Rivas y Natalia Garrido fueron las encargadas de entregar esa alegría.

En tanto los \$ 350.000 (trescientos cincuenta mil pesos) asignados para los mejores en la categoría varones, se fueron hacia el otro lado de la cordillera, porque los argentinos Gabriel Fernández y Juan Andreoni, superaron en la finalísima a los chilenos Roberto Órdenes y Gonzalo Sierra.

La ceremonia de premiación estuvo presidida por el alcalde de San Felipe, Jaime Amar, quien expresó su satisfacción y conformidad porque este torneo que corresponde a una fecha del circuito nacional del Voleibol Playa, se ha consolidado como una de las más importantes del país.

El evento finalizó la noche del domingo jornada en la cual se jugaron los partidos decisivos en las categorías de damas y varones.



El evento finalizó la noche del domingo jornada en la cual se jugaron los partidos decisivos en las categorías de damas y varones.



# Dami

CONFECCIONES





Llegaron Poleras del Pumanque

- ✓ Ropa de Trabajo
- ✓ Ropa de Mujer
- ✓ Vestuario Escolar
- ✓ Buzos Deportivos
- ✓ Ropa Publicitaria
- ✓ Reparaciones
- ✓ Ropa de Temporada
- ✓ Costuras en gral.

Fonos: 85490068 - 82621303 - 84795518

Dirección: Salinas 348 - San Felipe

contacto@dami.cl

www.dami.cl

# El sábado el Uní Uní buscará sacar provecho de lo débil que está el acero

El próximo sábado a las 20:30 horas, Unión San Felipe recibirá en el estadio Municipal a Huachipato, en el marco de la sexta fecha del torneo de Apertura, certamen en el cual la tienda aconcastiina aún no sabe de derrotas.

El pleito con los ace-

ros, que se jugará en el reducto de la Avenida Maipú y que irá por las pantallas del CDF, es uno de los cinco que contempla la jornada sabatina, en la que además sobresale el cotejo entre la ahora inestable Universidad de Chile y Cobresal, equipo que hasta ahora ha te-

nido una campaña menos que discreta y que en la capital es candidato a sufrir toda la furia azul.

La próxima cita del balompié grande del país será abierta por el duelo que amenizarán Universidad Católica y Rangers de Talca, en San Carlos de Apoquindo, en la que al parecer los cruzados tendrán una buena posibilidad de sumar de a tres, porque al frente tendrán a un equipo al que su historia de equipo 'ascensor' parece pesarle demasiado.

En tanto el domingo Santiago Wanderers recibirá a Colo Colo, en el Regional Chiledeportes, estadio en el cual los de Salah intentarán agravar la crisis en el conjunto albo, donde ya se especula que Ivo Basay estaría colgando de un hilo si es



El volante argentino, Salvador Reynoso, ha sido una de las buenas figuras en la invicta campaña del Uní Uní.

que sus dirigidos no se ponen a la altura de equipo 'Grande'. Los hinchas del cacique ya se aburririeron porque el 'Hueso' parece pololo mentiroso, es decir, puras promesas.

Esta noche a las 20:30 horas, Universidad de Chile y Cobresal jugarán el partido pendiente por la primera fecha del campeonato.

### Programación sexta fecha torneo de Apertura.

Viernes 2 de marzo:

U. Católica-Rangers, 20:00 horas, Estadio San Carlos de Apoquindo (CDF)

### Sábado 3 de marzo:

Palestino-Unión Española, 12:30 horas, Estadio Municipal de La Cisterna (CDF)

Iquique-Audax Italiano, 16:00 horas, Estadio Tierra de Campeones.

U. de Concepción-O'Higgins, 16:00 horas, Estadio Municipal de Concepción (CDF)

U. de Chile-Cobresal,

18:15 horas, Estadio Santa Laura (CDF)

San Felipe-Huachipato, 20:30 horas, Estadio Municipal de San Felipe (CDF)

### Domingo 4 de marzo:

Cobreloa-La Serena, 17:00 horas, Estadio Municipal de Calama.

S. Wanderers-Colo Colo, 17:00 horas, Estadio Regional Chiledeportes (CDF)

U. La Calera-Antofagasta, 19:30 horas, Estadio 'Nicolás Chahuán' (CDF)

**AYUDA**

**ENCUENTRE VERDAD**

**PARASICOLOGA-TAROTISTA SRA. YAMIRA**

Los 48 ángeles de la riqueza y felicidad  
Unión de pareja no importa la razón ni la distancia,  
soluciono todo tipo de problemas por muy difícil que sea

100% garantizado en presencia de cliente  
Se paga después del resultado  
Valor consulta tarot \$ 3.000 Se hacen consultas especiales

**RESERVE SU HORA 034-915610 - 98018750**

ATIENDE EN SU PROPIA CASA

**AVDA. MIRAFLORES 1266**

SIGLO XXI

Una empresa valenzuela & Delarze

DODGE

DAKOTA

PRECIO: \$9.990.000+IVA

Jeep

COMPASS

PRECIO: \$11.990.000C/IVA

SOLICITE SU VENDEDOR A TERRENO

Los Andes: Av. Argentina 1130 / Tel. (034) 423184 - 469511

San Felipe: Santo Domingo 195 / Tel. (034) 510865

## Vecinos de Calle Brasil piden solución por altas velocidades de vehículos

**PUTAENDO.-** Los vecinos de la Calle Brasil se encuentran desesperados por el considerable aumento del tránsito vehicular y las altas velocidades, ya que la mayor parte de los conductores toma esta arteria para evitar transitar por la carretera E-71 debido al pésimo estado que presenta esta última.

Desde un tiempo a

esta parte y tal como ya lo informamos hace más de seis meses, quienes transitan desde Putaendo hacia San Felipe están prefiriendo bajar por Calle Brasil, ya que por la carretera, pasado el Colegio Cervantino, hay verdaderos resaltos que se han originado producto del levantamiento de los canales que cruzan la carretera, donde en for-

ma habitual los automovilistas se cambian de vía para evitar el golpe de sus vehículos, lo que resulta inevitable cuando se enfrentan a un vehículo en sentido contrario, demostrando hoy como la carretera que une Putaendo con San Felipe, entre el sector de Las Quillotanas y la entrada a Putaendo Urbano, se encuentra en pésimo estado y en palabras simples propicia los eventuales accidentes de tránsito.

Es por aquello que los vecinos de Calle Brasil, sus dirigentes, se encuentran bastante preocupados ya que la situación en el último tiempo se ha tornado insostenible para quienes habitan en el lugar, producto de lo estrecho de la calle y por como los automovilistas circulan a grandes velocidades, poniendo en riesgo a los niños y a quienes viven en el sector, cuyas vi-

viendas se encuentran prácticamente a orilla de calle.

Luego de un recorrido extenso por esta arteria, pudimos verificar que solo al ingreso de la Calle Brasil se encuentra un pequeño letrero, que pasa prácticamente inadvertido para el conductor, que señala 65 kilómetros como velocidad máxima, lo que obviamente no se cumple y se agrava aún más cuando los niños y vecinos se ven en la obligación de transitar por la calle, producto de las estrechas veredas, las cuales en algunos lugares prácticamente no existen.

Carabineros de Putaendo indicó que han intensificado los controles en ese lugar, a propósito del aumento del tránsito y el exceso de velocidad, lo que no ha sido suficiente, ya que es prácticamente imposible tener a tiempo completo un vehículo



Los vecinos de la Calle Brasil se encuentran desesperados por el considerable aumento del tránsito vehicular y las altas velocidades por ésta vía.

policial.

Por su parte el Alcalde Guillermo Reyes compartió la preocupación de los vecinos, asegurando que Vialidad no puede intervenir, por ejemplo, construyendo un lomo de toro, pues este camino es un camino rural, estando aún a la espera de una respuesta de esta repartición a nivel regional para buscar una solución definitiva a los vecinos, para evitar accidentes y lograr a través de algún mecanismo la disminución de las velocidades de los vehículos.

Sin embargo, la solución definitivamente no pasa por instalar lomos de toro o mejor señalización en Calle Brasil, sino que definitivamente pasa por mejorar el actual estado de la carretera E-71, que en el tramo antes nombrado no cumple de manera alguna con los estándares de seguridad exigidos para el alto tránsito vehicular, lo que ha obligado inconscientemente a los conductores a preferir la Calle Brasil con las consecuencias antes citadas.

**Patricio Gallardo M.**

**MAQUINAS DE BORDAR**

**"BERNETTE"**

Bordados maravillosos, corta hilo y enhebrador automático, brazo libre, 100 geniales motivos de bordado, flexibilidad con pendrive y tarjeta de bordado hasta 40.000 puntadas.

**CURSO Y MANEJO GRATIS**

— GARANTÍA UN AÑO

TECNOLOGÍA Y RESPALDO A SU SERVICIO

FABRICACIÓN NORUEGA

**Prat 270-A - Fono 515430 - San Felipe**

**SE-DENT**

**Centro Médico - Odontológico**

**SE-DENT**

Servicio Especialidades Médicas y Dentales

**SAN FELIPE**

Prat 585

Fono

535469

910900

506218

**LOS ANDES**

Esmeralda 246

Fono 294950

**¡Cuenta con Nosotros!**

**Implantes Dentales**

Los Implantes de Titaneo son la mejor opción cuando se han perdido piezas dentales

**www.sedent.cl**

### Tribunal de Alzada anuló absolución de imputados

# Inician nuevo juicio en caso de menor muerta atropellada en Panquehue

Pablo Salinas Saldías  
psalinas@eltrabajo.cl

La Corte de Apelaciones de Valparaíso anuló el juicio oral que absolvió a los imputados Juan Vargas y Jazmín Carvajal, por lo que el Ministerio Público reactivará el caso con la preparación de un nuevo juicio oral simplificado que se llevará a cabo al mediodía de hoy martes en el Juzgado de Garantía de San Felipe.

Se trata del caso de la

menor de 7 años identificada como Francisca Ignacia Vicencio Flores, quien falleció víctima de un atropello por un furgón en la ruta 60 CH, cuando descendió de un microbús escolar a cargo de los imputados para cruzar hasta su casa junto a su hermana en el año 2009.

El hecho causó bastante notoriedad, más aún debido a que los padres de la pequeña víctima iniciaron una campaña para que el Hospital San Camilo contara con una UCI Pediátrica,

la cual finalmente se implementó el año recién pasado.

Recordemos que el pasado 24 de octubre del 2011, Juan Vargas Valencia y Jazmín Carvajal Calderón fueron absueltos de responsabilidad tras la decisión del Magistrado Miguel Sáez Navarrete, fallo que no fue aceptado por el Ministerio Público, solicitando un recurso de nulidad ante la Corte, el que fue aceptado, anulando el juicio desarrollado en el Tribunal de Garantía.

Esto significa que el juicio partirá de cero, donde se tendrán que rendir nuevamente las pruebas para la tesis calificada como cuasidelito de homicidio, donde se ven involucrados los dos imputados antes mencionados, arriesgando una posible condena de 540 días de presidio.

Así lo dio a conocer en exclusiva a **Diario El Trabajo** el Fiscal Jefe Osvaldo Basso: "El Ministe-

rio Público después que se conoció el fallo absolutorio, decidió recurrir a la nulidad ante la Corte de Apelaciones de Valparaíso y este Tribunal de Alzada, conociendo el recurso, decidió anularlo. En consecuencia lo que procede ahora es la realización de un nuevo juicio, el que se va a desarrollar el día de mañana (hoy), es decir, un nuevo Juez es quien va a conocer este caso", puntualizó el Fiscal.

Basso agregó que en la audiencia se rendirán de nuevo todas las pruebas, con la participación de peritos, funcionarios de Carabineros y de la familia de la víctima, y el persecutor del caso, el Fiscal Julio Palacios. "Si el Juez estima que hay méritos suficientes para condenar, arriesgarían a una condena por cuasidelito de homicidio que podría llegar a los 540 días", concluyó el representante del Ministerio Público.

No obstante, en entre-



La madre de la menor fallecida, Paola Flores, expresó a **Diario El Trabajo** que su familia espera en Dios que se haga justicia.

vista con la madre de la menor fallecida, Paola Flores, indicó a **Diario El Trabajo** que esperaba que con la realización de este nuevo juicio esta vez se haga justicia: "Esperamos que este juicio sea diferente, lo hemos dicho siempre, no andamos buscando venganza ni alguna recompensa económica, sabemos que la pena es tan mínima, pero como familia queremos responsables en esto, que no sea como en el juicio anterior, que quedó que como culpable en el accidente habría sido mi hija. Todos sabemos que hay persona adultas, los que venían a cargo de la niña y por lógica ellos son los responsables. No es un asunto de odio ni nada de eso (...) nosotros estamos tranquilos, esperamos que ahora sea diferente cuando hay de por medio una menor fallecida, esperando en Dios que se haga justicia", concluyó Paola Flores.

En representación del Ministerio Público, el Fiscal Julio Palacios expondrá la tesis acusando a los imputados de cuasidelito de homicidio, donde fue víctima de muerte una menor de 7 años.



**NUEVA SEDE SAN FELIPE**  
"Muestra de nuestro compromiso con el Valle..."

**ADMISION 2012**

**UAC**  
Universidad de Aconcagua

<b>CARRERAS PROFESIONALES</b>	<b>PLANES DE CONTINUIDAD DE ESTUDIOS</b>
Enfermería	Ingeniería en Prevención de Riesgos y Medio Ambiente
Kinesiología	Ingeniería de Ejecución en Agronomía
Fonoaudiología	Auditoría
Psicología	Ingeniería Comercial
Derecho	<b>CARRERAS TÉCNICAS DE NIVEL SUPERIOR EN</b>
Ingeniería Comercial	Enfermería
Agronomía	Redes y Telemática
Psicopedagogía	Prevención de Riesgos y Medio Ambiente
	Agronomía, mención Agroecología y Medio Ambiente
	Administración Bancaria y Financiera
	Contabilidad General
	Administración Pública

Oficina de Admisión:  
Prat 56, Teléfono 511414

**www.uac.cl**  
admisión.zonacentral@uac.cl

**MUNDO**

**SCALIBUR**

**DISCOTEQUE**

# EDUCACION MUNICIPAL DE SAN FELIPE

LA EDUCACION DIGITAL COMUNAL DE CHILE



**Liceo Corina Urbina**

*Cuando se educa a una mujer, se educa a una familia*



**Liceo Roberto Humeres**  
*Educando con tradición y calidad*



**Liceo Bicentenario Cordillera de San Felipe**

- ▶ Una pizarra digital interactiva por aula
- ▶ Software educativo en todos los niveles
- ▶ Tu futuro comienza en Séptimo Básico



**CUPOS LIMITADOS**



**Escuela Buen Pastor**

*El camino lo guía mi escuela*

*La otra cara de la Educación Pública*



# Incendio afectó dependencias de Molinera Aconcagua en Los Villares

**LOS ANDES.-** Un incendio de grandes proporciones afectó la tarde del domingo las instalaciones de la Molinera Aconcagua ubicada en el pasaje José Casarino N° 10 del sector Los Villares.

Las llamas se iniciaron poco antes de las 18 horas en el sector de una bodega donde se almacena trigo,

Unidades de Bomberos de Los Andes y San Esteban debieron trabajar en la extinción del fuego. Daños aún no han sido cuantificados.

propagándose rápidamente a otras instalaciones.

Una vez dada la alarma, unidades de tres compañías del Cuerpo de Bomberos de Los Andes, más el apoyo de una unidad del Cuerpo de Bomberos de

San Esteban y el carro aljibe de la Municipalidad de Los Andes, debieron acudir al lugar para controlar el siniestro.

Al momento del inicio del fuego la planta se encontraba sin trabajadores,

por lo cual no resulta posible establecer el origen de las llamas.

El Administrador de la Molinera, Rodrigo Olfos, señaló que el día sábado se trabajó hasta las 16 horas y al momento del inicio del fuego no había personal en el recinto.

“Todavía no tenemos nada respecto a pérdidas, porque nos hemos dedicado a ver que se apaguen bien todos los focos donde hubo fuego. Vamos a parar lo más seguro este lunes (ayer) para evaluar bien lo que pasó, porque todavía es prematuro saber qué pasó y esperar el informe de bomberos”, aclaró el administrativo.

Por su parte, el Capitán de la Primera Compañía de Bomberos, Miguel Lemelés, señaló que fueron sesenta los voluntarios que participaron de la extinción de las llamas, resultando uno de ellos con lesiones leves al entrar en contacto directo con el fuego.

“A la llegada de bomberos la estructura se encontraba completamente en llamas, por lo que es muy difícil en este momento estimar el origen del incendio, y para ello comenzó a trabajar personal del Departamento Técnico de la



El incendio se propagó rápidamente desde un sector donde se almacena trigo hasta otras dependencias.



Cerca de sesenta voluntarios de Bomberos debieron asistir al lugar, donde el siniestro solo se pudo controlar después de dos horas de arduo trabajo.

## Supuesto psicólogo es detenido por hurtar libros en supermercado

**LOS ANDES.-** Un sujeto que dijo ser sicólogo fue detenido por Carabineros tras ser sorprendido robando libros al interior de un supermercado.

De acuerdo a la información entregada por Carabineros, el imputado César Augusto L.M., de 63 años, ingresó hasta el supermercado Jumbo y luego de recorrer los pasillos se dirigió a las estanterías donde están los libros, desde donde sacó dos textos avaluados en su conjunto en la suma de 19.780 pesos, los que ocultó en la pretina de su pantalón, tapándolos con una chaqueta.

Acto seguido intentó traspasar las cajas sin can-



Sujeto registra antecedentes por diversos delitos, entre ellos estafa y usurpación de identidad.

celar, siendo retenido por los guardias que habían observado el robo a través de las cámaras de seguridad.

El profesional pasó a control de detención al Tribunal de Garantía por el delito de hurto simple en calidad de frustrado, fiján-

dose una nueva audiencia para explorar un procedimiento abreviado donde arriesga una pena de 61 días de presidio.

El sujeto registra antecedentes por hurto, usurpación de identidad, estafa y robo en lugar no habitado.

institución para esclarecerlo”, sostuvo Lemelés.

El siniestro recién pudo ser controlado tras dos ho-

ras de trabajo bomberil, generando preocupación entre los habitantes del sector.

**¿Quiere dar solidez a su marca?**

radio **CONTEMPORANEA** **Radio Carnaval** **RECUERDOS**

**Hágase socio de marcas sólidas**

**CARLOS CONDELL** FOTOS molinera2.JPG molinera3.JPG molinera09.JPG molinera218.JPG molinera22.JPG  
**731 SAN FELIPE**  
**TELÉFONO/FAX: 51 42 38**  
**WWW.RADIOCARNAVAL.CL**

**CONTRATE Publi-reportajes empresariales**

**Fono: 343171** **miguel.juri@eltrabajo.cl**

EL TRABAJO LANZAMIENTOS ARTÍSTICOS ANIVERSARIOS EVENTOS MASIVOS CONCIERTOS INAUGURACIONES ACTOS OFICIALES

**Buses Ahumada al servicio de San Felipe**

**SAN FELIPE - SANTIAGO**  
**LOS ANDES - SANTIAGO**

**San Felipe: Reservas y confirmaciones**  
**343536 – 343559 – 510171**

**Servicio Internacional** **343558**  
**Encomiendas, Av. Chacabuco 181** **343553**

**SERVICIO INTERNACIONAL**  
 Mendoza - Buenos Aires

**SERVICIOS ESPECIALES**  
 Nacional e Internacional

# Condenado a 10 años por ingresar a robar a tres viviendas en Llay Llay

Pablo Salinas Saldías  
psalinas@eltrabajo.cl

Tras la lectura de sentencia dada a conocer a las 16:00 horas de ayer lunes por el Tribunal Oral en lo Penal de San Felipe, se condenó a 10 años y un día

a Sergio Diego Olivares Julio, de 26 años de edad, por tres delitos de robo en lugar habitado reiterado ocurridos en el año 2009 y 2011.

Según la tesis expuesta por el Ministerio Público, a cargo de la Fiscal Danie-la Quevedo, el requerido

Olivares Julio ingresó hasta tres viviendas ubicadas en la comuna de Llay Llay, para sustraer en tres oportunidades diversas especies como notebooks, joyas y celulares, para luego escapar en dirección desconocida.

Sin embargo, en su úl-

timo delito fue detenido y formalizado, quedando bajo las medidas cautelares de prisión preventiva, a la espera del juicio que se desarrolló la semana pasada en el Tribunal Oral en lo Penal, lugar desde donde el Ministerio Público convenció a la terna de jueces de la gravedad de los delitos donde se vieron afectadas tres familias.

A raíz de lo anterior el Fiscal Osvaldo Basso manifestó su conformidad por la sentencia, a la espera



El Fiscal Osvaldo Basso manifestó su conformidad por la sentencia dictada por el Tribunal Oral, de 10 años y un día en contra del imputado que robó en tres viviendas de la comuna de Llay Llay.

que sea ejecutoriada en los próximos diez días: "El imputado llegó a juicio y se dictó sentencia condenato-

ria en su contra de 10 años y un día de presidio mayor en su grado medio", puntualizó Basso.

## Con golpes de puño sujeto atacó a su mujer en plena vía pública

Pablo Salinas Saldías  
psalinas@eltrabajo.cl

De manera flagrante fue sorprendido un sujeto que en plena vía pública le propinó una golpiza a su mujer cuando transitaban por la intersección de calles Coimas esquina San Martín, siendo sorprendido por Carabineros cuando realizaban un patrullaje preventivo por la comuna.

El hecho se registró alrededor de las tres de la madrugada del lunes, cuando el sujeto identificado como Cristóbal Rafael C.D. se encontraba en dicha intersección con su mujer, a quien comenzó a propinarle golpes de puño en su rostro, siendo sorprendido por los efectivos policiales que observaron a la

mujer llorando producto de la brutal golpiza.

A raíz de lo anterior, la mujer fue asistida en el Hospital San Camilo de San Felipe, diagnosticada con una contusión parietal derecho, labio inferior y codo derecho, de carácter leve.

No obstante, el sujeto fue detenido y trasladado hasta la unidad policial, siendo sometido a control de detención ante el Juzgado de Garantía de San Felipe, para ser formalizado por el delito de violencia intrafamiliar, concediéndole la suspensión condicional del caso por un año, abandonar el domicilio y la prohibición de acercarse a la víctima.

## Sorprenden vehículo con patente adulterada en rutinario control policial

**PUTAENDO.-** En un rutinario control policial efectuado en las cercanías del puente de Putaendo, personal de Carabineros sorprendió un vehículo con su patente adulterada y otras irregularidades.

Cerca de las 11:30 de la mañana del día sábado, personal policial al mando del Suboficial Eduardo Miranda, decidió fiscalizar un vehículo Nissan V16 con tres ocupantes en su interior, percatándose del nerviosismo del conductor cuando le fue requerida la documentación del automóvil. El efectivo policial verificó que



Este automóvil fue incautado luego que personal policial descubrió que lo utilizaban con una patente que no correspondía.

algunos documentos no correspondían al modelo y año del vehículo, solicitando algunos antecedentes a la central de Carabineros, encontrando que la patente LV 41-

11 no correspondía al vehículo, por lo que se decidió detener al conductor y trasladar el automóvil hasta la tenencia de Putaendo.

Los efectivos policiales, al realizar una revisión más acuciosa, se percataron que el chasis del vehículo tampoco correspondía a la documentación existente, informando al fiscal de turno quien ordenó que el automóvil fuera incautado, mientras que su conductor de iniciales A.F.L.B., de 27 años y domiciliado en la comuna de Putaendo, fue dejado en libertad quedando a la espera de citación.

El vehículo se encuentra a la espera de ser periciado por el Departamento de Encargo de Vehículos de la policía uniformada, que realizará un acabado peritaje al chasis y al motor del vehículo para establecer su verdadera procedencia y sus eventuales irregularidades.

Patricio Gallardo M.

**Hotel y Restaurant REINARES**

*\*Tradición por más de 40 años\**

*\*Y ahora con comedores climatizados\**

- \*Alojamiento
- \*Baño Privado
- \*Baño Compartido
- \*TV Cable
- \*Manifestaciones
- \*Carnes, Parrilladas
- \*Almuerzos de Casa de lunes a domingo

**ZONA WI-FI**

Carlos Gondell 75 Fono Fax 510359 San Felipe

20 de Marzo 2007 96.5 20 de Marzo 2011

**4 años marcando la diferencia**

**Primera sintonia comunal**

**Fm Vida ¡siempre junto a ti!**

radiofmvida@gmail.com 502040 **96.5** noticiasfmvida@gmail.com 502557

Restaurant Centro  
**MANUEL RODRIGUEZ**

**MENÚ DIARIO**

DÍA LUNES  
CHUPE DE GUATITAS  
VARIEDAD DE PLATOS

Coimas N° 359 1 Fono 510448  
San Felipe

# Horóscopo

por Yolanda Sultana

<b>ARIES</b>  (21 de Mar. al 20 de Abr.)	<b>AMOR:</b> Cambie su actitud negativa y amarga frente a sus seres queridos y amistades. Se está deteriorando espiritualmente. <b>SALUD:</b> No abuse de la buena mesa. Su cuerpo es sagrado y debe cuidarlo. <b>DINERO:</b> Va a tener lo que quiere, siempre y cuando haga un esfuerzo en el trabajo. <b>COLOR:</b> Amarillo. <b>NÚMERO:</b> 1.
<b>TAURO</b>  (21 de Ab. al 20 de May.)	<b>AMOR:</b> La dicha está cada vez más cerca. Hay un representante de un signo de leo en su camino. <b>SALUD:</b> Tome más agua, en bebidas de yerbas o al natural, o como jugo de frutas cocidas. <b>DINERO:</b> Su economía va del fracaso al éxito. Pero esto depende de usted y de su esfuerzo. <b>COLOR:</b> Azul. <b>NÚMERO:</b> 28.
<b>GEMINIS</b>  (21 de May. al 21 de Jun.)	<b>AMOR:</b> Busca en tus sentimientos, en lo más profundo de tu corazón y no en la superficie. Lo duradero de arraiga en lo más profundo del alma. <b>SALUD:</b> En la medida que elimine su ansiedad, su salud mejorará. <b>DINERO:</b> Si quiere hacer un viaje, ahorre para ello. No se endeude. <b>COLOR:</b> Burdeos. <b>NÚMERO:</b> 34.
<b>CANCER</b>  (22 de Jun. al 22 de Jul.)	<b>AMOR:</b> Errar es parte del ser humano, reconózcalo, ofrezca las disculpas y comprométase a no hacerlo de nuevo. <b>SALUD:</b> Cuidado con los dolores de cabeza. Si son constantes hágase ver por algún especialista. <b>DINERO:</b> Va bien encaminado en lo financiero. Mantenga esa constancia. <b>COLOR:</b> Rojo. <b>NÚMERO:</b> 6.
<b>LEO</b>  (23 de Jul. al 22 de Ag.)	<b>AMOR:</b> Hay un detalle en su mente que no lo deja tranquilo. Pregunte y exija sinceridad. La verdad está cerca. <b>SALUD:</b> Hay una crisis nerviosa que puede ser evitada con sabiduría y serenidad. <b>DINERO:</b> No se de tanta vuelta en su trabajo. Sea más responsable cada día. <b>COLOR:</b> Violeta. <b>NÚMERO:</b> 3.
<b>VIRGO</b>  (23 de Ag. al 22 de Sept.)	<b>AMOR:</b> No piense que el mundo se va a acabar. Busque lo bello de la vida. Con paciencia encontrará lo que busca. <b>SALUD:</b> No se desespere porque no logra el equilibrio ideal. Siga intentándolo. <b>DINERO:</b> Siga hoy el impulso de su intuición. Va a recibir dinero. <b>COLOR:</b> Café. <b>NÚMERO:</b> 11.
<b>LIBRA</b>  (23 de Sept. al 22 de Oct.)	<b>AMOR:</b> La comunicación basada en la sinceridad es el mejor escenario para que todo resulte bien. <b>SALUD:</b> No se ande con jugarretas en lo que a salud respecta. Ponga atención a los cambios de su cuerpo. <b>DINERO:</b> Evite apostar, ya que no le va a ir bien. Cuide su dinero. <b>COLOR:</b> Blanco. <b>NÚMERO:</b> 16.
<b>ESCORPION</b>  (23 de Oct. al 22 de Nov.)	<b>AMOR:</b> Es mejor postergar cualquier decisión en materia de compromiso sentimental. Deje que todo se decante y caiga por su propio peso. <b>SALUD:</b> Cuide su sistema digestivo. Consuma un poco más de leche. <b>DINERO:</b> Éxito en materia laboral. Reconocerán sus capacidades. <b>COLOR:</b> Gris. <b>NÚMERO:</b> 74.
<b>SAGITARIO</b>  (23 de Nov. al 20 de Dic.)	<b>AMOR:</b> Si cayó en las redes del amor, enhorabuena. Pero evite las frivolidades, que empañan la claridad de los sentimientos. No tenga miramientos a la hora de amar. <b>SALUD:</b> Cefaleas por tensión y desórdenes digestivos. <b>DINERO:</b> Se le viene difícil a raíz de gastos imprevistos. <b>COLOR:</b> Negro. <b>NÚMERO:</b> 29.
<b>CAPRICORNIO</b>  (21 de Dic. al 20 de En.)	<b>AMOR:</b> Cuando se logra la madurez, el amor resulta más pleno y placentero. Cuide lo que tiene. <b>SALUD:</b> Dolores en la zona renal. Cuidado con las fuerzas desmedidas. <b>DINERO:</b> Debe guardar con mayor celo sus recursos financieros. Trate de sacar una libreta para la vivienda. <b>COLOR:</b> Fucsia. <b>NÚMERO:</b> 35.
<b>ACUARIO</b>  (21 de En. al 19 de Feb.)	<b>AMOR:</b> El peso de las equivocaciones le está agobiando. Piense en el presente y en el futuro. Deje atrás el pasado. <b>SALUD:</b> ¿Sabía que la risa es uno de los mejores remedios para nuestros males?. Cultive el buen humor. <b>DINERO:</b> Priorice sus gastos y las cosas estarán mejor. <b>COLOR:</b> Blanco. <b>NÚMERO:</b> 13.
<b>PISCIS</b>  (20 de Feb. al 20 de Mar.)	<b>AMOR:</b> Piense más en positivo, elimine el fantasma de los celos y la desconfianza. Sea más abierto con su pareja y no dude en decirle que le quiere. <b>SALUD:</b> Está descuidando su silueta. Coma menos pan y tome menos alcohol. <b>DINERO:</b> Debe dedicarle más tiempo a su trabajo. <b>COLOR:</b> Rosado. <b>NÚMERO:</b> 48.

Encontrará productos y servicios para mejorar su suerte en el amor, salud y trabajo. Cremas para los dolores y baños purificadores. Yolanda Sultana le ayudará en la unión de parejas y también contra el alcoholismo, la drogadicción, en las casas y negocios cargadas.

LLÁMELA AHORA TAMBIÉN AL 7788818 Ó ESCRÍBLE A CASILLA 1, CORREO 2, ESTACIÓN CENTRAL, SANTIAGO.

## FARMACIAS DE TURNO

**SAN FELIPE: SAN FELIPE: CRUZ VERDE** Tocornal 1206 Fono 534390  
 Lunes a sábado 09:00 a 22:00 - Domingo: 09: a 14:00

# GUIA

## PROFESIONAL



**CEKIN**  
 MEDICINA REHABILITACION  
**ESPECIALIDADES**  
 TRAUMATOLOGIA Y DEPORTE  
 ENDOCRINOLOGIA Y DIABETES  
 NUTRICION Y DIETETICA  
 KINESIOLOGIA  
 ESTETICA  
 MASOTERAPIA  
 FONASA - ISAPRE - PARTICULARES  
 ATENCION A DOMICILIO  
 Santo Domingo N° 236 - fono 518007 - Cel 54700022  
 HORARIO DE ATENCION 14:00A 21:00

**SOCIDENT**  
 CLINICA DENTAL  
 Adultos - Niños  
 Odontología General  
 Endodoncia  
 Ortodoncia  
 Prótesis - Urgencias  
 Particulares - convenio empresas  
 Caja 18 Sep. - DAEMS  
 Fonos: 343441 - 343440  
 Merced 242 - San Felipe

**CLINICA DENTAL LOS ROSALES**  
**Javier Hernández García**  
 Odontólogo Implantes Dentales  
**Ana María Castro Rifo**  
 Podóloga  
 Traslaviña 194 - A  
 Fono 511007 - 913232  
 Cel. 98042555

**ABOGADO CLAUDIO GOMEZ CASTRO**  
 Asesoría legal en materia Civil, Familia, Comercial, Laboral, Minero, Aguas y Policía Local. Escrituras, Compraventas, Sociedades.  
 Merced 701 C, esquina Traslaviña, San Felipe.  
 Fono 034-515537  
 abogados@live.cl  
 Consulta Profesional sin costo

**ELECTROENCEFALOGRAMAS ENFERMEDADES DEL SISTEMA NERVIOSO**  
**Dr. MARIO IGLESIAS N. Neurólogo**  
 Edificio I.S.T. - Merced 565 - Of. 301 - F.: 515625 San Felipe  
**Centro Médico Bio Centro**  
 O'Higgins 510 - Los Andes  
 Fonos 424330 \* 408018

**IST**  
 Especialistas en Prevención®  
 Laboratorio Clínico - Densitometría Ósea - Rayos x - Mamografías - Kinesiterapia - Farmacia - Electrocardiogramas - Scanner  
 Fonasa - Isapres - Particulares - Convenios  
 Prestigio, Experiencia y Tecnología a su Servicio  
 Merced 565, San Felipe - Edificio IST  
**(34) 511 457**  
 www.ist.cl

**Dr. SERGIO ABUAUAD ABO-MOHOR**  
 OFTALMOLOGIA Y CIRUGIA OCULAR  
 Lunes, Martes, Jueves y Viernes de 9:30 a 11:30 y de 14:30 a 19:00  
 Salinas 1373, 2º Piso Of. 203 Ed. El Comendador  
 Fono 512343 912543 - San Felipe  
**MIÉRCOLES (09:30 a 18:30) Y SÁBADO (09:00 A 12:30)**  
 Edificio Las Rosas - O'Higgins 640 Fono 421902 - Los Andes

**MARIA VIOLETA SILVA CAJAS**  
**ABOGADO**  
 Especialista en reorganización empresarial, tributaria, laboral y comercial  
 MERCED 247 - OFICINA B  
 FONONO 515537 - SAN FELIPE  
 E-MAIL: msilva@protec.cl

**CLAUDIA MUÑOZ S. PODOLOGA**  
 \* ATENCION INTEGRAL DEL PIE  
 \* REFLEXOLOGIA  
 \* Adultos - niños  
 \* Tratamiento del pie diabético  
 VISITAS DOMICILIARIAS  
 Consultas fonos **291330**  
**08/2049736**  
**San Felipe**

**MEDICA VISION QUIRURGICA**  
  
 Pabellón Quirúrgico Oftalmología  
**CIRUGIA DE CATARATA AMBULATORIO**  
 Salinas 1373, Of. 203 - Edificio El Comendador - Fono 512343 912543 San Felipe

**Diario El Trabajo DESDE 1929 A LA ERA DIGITAL**  
 Salinas N° 348 San Felipe  
 Fono 343170 Fax 343173  
 www.eltrabajo.cl

**TECNOLOGO MEDICO OFTALMOLOGIA**  
**ZAHIRA TAPIA ESPINOZA**  
 TECNÓLOGO  
 Exámenes de campos visuales computarizado y curva de tensión  
 Estudios Estrabismo  
 Martes y Jueves de 8:30 a 17:00 horas  
 FONASA - ISAPRES PARTICULAR  
 Salinas 1373, 2º Piso, Of. 203 Edificio El Comendador  
 Fonos 912543 - 512343 San Felipe

# Jardines infantiles visitan dependencias de Tercera Comisaría de Carabineros

**LOS ANDES.-** Como parte de las políticas de acercamiento a la comunidad que desarrolla Carabineros, esta semana se dio inicio al proceso de visitas de jardines infantiles a de-

pendencias de la Tercera Comisaría. Como parte de las actividades de acercamiento a la comunidad que desarrolla la policía uniformada.

La idea es que los niños de los jardines infantiles de la ciudad se empapen del trabajo policial y conozcan

también las labores que a diario llevan adelante los carabineros.

La educadora de párvulos, María Cristina Osorio, valoró la posibilidad que tienen los niños, sobre todo de los jardines que atienden a menores de alta vulnerabilidad social, que puedan observar el trabajo de Carabineros y a la vez sientan que ellos son sus amigos y en caso de que se extravíen recurran a ellos.

Por su parte, el Comisario de Carabineros, Capitán José Bravo, manifestó que es importante que los menores, sobre todo de



Los pequeños compartieron con personal de Carabineros y conocieron varios aspectos de su labor.

sectores vulnerables, aprendan a no tenerle miedo a Carabineros y considerarlos sus amigos.

Recordó que muchas veces los padres inculcan temor en sus hijos al decirles que si se portan mal "van a llamar a Carabine-

ros", lo cual genera una imagen negativa de ellos en los niños y hacen que éstos les teman.

Por ello, el Comisario consideró relevante la visita de los niños al cuartel policial para así interactuar con los funcionarios.



## Efectivos policiales ascienden de grado

Seis carabineros de la Subcomisaría de Investigación de Accidentes en el Tránsito y Carreteras de la Prefectura Aconcagua, ascendieron de grado durante este mes de febrero, dando un nuevo paso en su carrera policial.

En la fotografía se aprecia, de iz-

quierda a derecha, a los Cabo 2º Fernando Torres Navarrete, Jonathan Arancibia Espinoza, Luis Aravena Viscarra, Carlos Torrejón Araya, Ariel Hernández Zavalla, y Jonathan Balboa Badilla, acompañados del Tte. Crl. Francisco Castro Leyton (al centro).



Durante toda esta semana jardines infantiles visitarán la Tercera Comisaría de Carabineros.



EN CHEVROLET  KOVACS

**TEMPORADA DE OPORTUNIDADES**



**SPARK**

PRECIO LISTA DESDE:

**\$3.990.000**

PRECIO CON CREDITO GMAC DESDE:

**\$3.890.000<sup>(1)</sup>**

CUOTA KOVACS DIARIA 30% DE PIE: **\$3.486<sup>(2)</sup>**



**SAIL**

PRECIO LISTA DESDE:

**\$5.290.000**

PRECIO CON CREDITO GMAC DESDE:

**\$5.190.000<sup>(1)</sup>**

CUOTA KOVACS DIARIA 30% DE PIE: **\$4.080<sup>(2)</sup>**



**OPTRA XL**

PRECIO DESDE:

**\$6.590.000**

INCLUYE BONO DE: **\$400.000**

PRECIO CON CREDITO GMAC DESDE:

**\$6.490.000<sup>(1)</sup>**

CUOTA KOVACS DIARIA 30% DE PIE: **\$4.916<sup>(2)</sup>**



www.chevrolet.cl

www.kovacs.cl

SIGUENOS EN:



**SAN FELIPE / AVENIDA BERNARDO O´HIGGINS 62**  513220  
Abierto Lunes a Sábado.

**LOS ANDES / Avenida Santa Teresa N° 638 local 126 y 128 Espacio Urbano Los Andes**  406628 - 460970  
Abierto Lunes a Domingo.

**24 AÑOS**  
LIDERES EN VENTAS



Fotografías referenciales. Precios y promociones válidos desde el 03/02/12 hasta 29/02/12. (1) Precio incluye bono de \$100.000 válido solo por compras con crédito GMAC, plazo de 4 a 60 meses, pie mínimo del 20%, monto a financiar menor o igual a 200 UF para modelos Spark, Sail y Optra. Condiciones del crédito son de exclusiva responsabilidad de GMAC. (2) Valor cuota calculada con un pie del 30% a 60 meses. Condiciones del crédito son de exclusiva responsabilidad de GMAC. Incluyen gastos administrativos.